

Publicidad



PUNTOS DE VISTA · 16 Agosto 2025 07:08 am

Jorge Enrique Robledo

En defensa de Ecopetrol y de Colombia

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



COMPARTIR



Publicidad

Audio de la columna

Acierta César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), organización de los trabajadores de Ecopetrol, al cuestionar la política de petróleo y gas del Gobierno. Y atina apoyado en la tradición de esos petroleros de estudiar a ese sector de la economía y de defender a Ecopetrol.



Dice Loza: en Colombia "necesitamos hallazgos de petróleo y gas". ¿Cómo se ha incrementado la producción de Ecopetrol? Por el negocio del Permian, en Estados Unidos, respondió. Y agregó otras verdades: eso "no genera un solo empleo para los colombianos" ni

promueve el desarrollo regional en el país. E informó que parte de la nueva producción sale de haberle comprado a Repsol su inversión en un yacimiento en el país.

También denunció que “buena parte de los 2.852 millones de dólares que **Ecopetrol** ha invertido en este semestre, el 40 por ciento, los ha dedicado” a proyectos de energías solar y eólica, porcentaje muy exagerado que muchos cuestionamos.

Y concluyó: **Ecopetrol** debe invertir más “en el negocio original de petróleo y gas, máxime cuando las importaciones de gas han venido en aumento”. “Si no hay gas, ¿qué tenemos que hacer? ¿Importarlo cuatro o cinco veces más caro? Tenemos que dar el debate para ver si lo encontramos aquí en el país”.

Llamó a que “se invierta con mucho más ahínco en el negocio original de **Ecopetrol**, que es petróleo y gas”. Porque el presidente Petro “piensa que va a salvar la humanidad si nosotros dejamos de producir petróleo y gas. Error (...) Nosotros estamos diciendo: hay que producirlos en el país y tenemos que abrir el debate”.

“**Ecopetrol**, en los últimos 10 años le ha aportado más de 240 billones de pesos al fisco nacional (...) Si **Ecopetrol** no le entrega esa caja al país, pues vamos a tener que asumir esos costos los colombianos. Mire, uno no puede comer carne y tomar leche de la misma vaca”. “Quiere Gustavo Petro sacarle recursos a **Ecopetrol**, pero a la vez está en contra del negocio tradicional” del petróleo y gas. “Hay una serie de errores y de apreciaciones equivocadas. Él, en un consejo reciente de ministros, manifestó que había que dejar de producir gas y que eso era reemplazado por paneles solares. A las cinco de la mañana en Ciudad Bolívar, ¿uno qué hace con un panel solar cuando usted necesita el gas” para hacer el desayuno?

César Loza también dijo: “hay que tomar los referentes de las empresas petroleras del mundo (...) Venezuela está incentivando la producción petrolera (...) En Brasil, el presidente Lula Da Silva quiere llevar la producción a 5 millones de barriles al día”.

“Entonces, este es un tema de sentido común y eso me permite decir lo siguiente: muy importante que **Ecopetrol** adelante inversiones en otras fuentes de energías limpias alternativas. Esa es una, dijéramos, necesidad de la humanidad, pero eso no significa que uno tiene que descuidar el negocio tradicional”.

Y concluyó: cuando cuestionamos “la equivocada decisión y manifestación que ha hecho el presidente —y me refiero a él porque

manipulación que ha hecho el presidente y me refiero a él porque es el que lo ha hecho, diciendo que no se produzca petróleo ni gas— nosotros tenemos toda la autonomía para cuestionarlo porque está equivocado”.

Hay que saludar esta opinión del presidente la Unión Sindical Obrera (USO).

Conozca más de Cambio aquí



Política de Comentarios de CambioColombia

<https://cambiocolombia.com/pagina/politicas-de-privacidad>

Por favor lea nuestra Política de comentarios antes de comentar.

Entendido

3 Comentarios

Acceder ▾



Unirse a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

• Comparte

[Mejores](#) [Más recientes](#) [Más antiguos](#)



Tito Rincón ⁺

hace 2 horas

Magnífico. De acuerdo.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



EDUARDO BENAVIDES LEGARDA ⁺

hace 5 horas

Colombia es el único país del mundo que está extinguiendo su industria de hidrocarburos, mientras los demás las fortalecen.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



EDUARDO BENAVIDES LEGARDA ⁺

hace 5 horas

Excelente. Así es.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >

✉️ [Suscríbete](#) [Política de Privacidad](#) [No vendan mis datos](#)

Más Columnas



Luis Alberto Arango

La IA no reemplazará...

16 Agosto 2025



Juan Camilo Restrepo

El insulto como estilo de gobierno

15 Agosto 2025



Yezid Arteta Dávila

¡Fuera, maldita mancha!

15 Agosto 2025



David Colmenares

Caridad vacía y empatía...

14 Agosto 2025



Juan David Correa

Radicalizar la esperanza

14 Agosto 2025



Mauricio Rosillo

¿Quién sostiene a Colombia?

13 Agosto 2025



León Valencia

¡Que se haga justicia!

13 Agosto 2025



Iván Serrano

Caballo regalado

13 Agosto 2025



Adriana Arjona

Llama encendida, conciencia apagada

12 Agosto 2025



Álvaro García Jiménez

Entre juramentos y amenazas: ¿hacia...

12 Agosto 2025



David Colmenares

Otra generación, mismo horror

11 Agosto 2025



Mauricio Cabrera

¿Quién pagará por la Atención Primaria...

11 Agosto 2025



Federico Díaz Granados

Cuando arden las catedrales

11 Agosto 2025



Rodrigo Botero

¿Inminente contacto con pueblos...

11 Agosto 2025



Yohir Akerman

Obligando a los aplausos

10 Agosto 2025



Carolina Sanín

El bigote

10 Agosto 2025



Jorge Espinosa

¿Es Alberto Vergara un chivo expiatorio..

10 Agosto 2025



Rudolf Hommes

Aspiraciones insatisfechas

10 Agosto 2025



Jaime Honorio González

Vientos de guerra

10 Agosto 2025



Luis Alberto Arango

Llaman y cuelgan

9 Agosto 2025



Juan Camilo Restrepo

Ley de competencias

8 Agosto 2025



Martín Jaramillo Ortega

Once apellidos vascos

8 Agosto 2025



Edna Bonilla

El cambio educativo que aún no llega

7 Agosto 2025



Juan David Correa

La canción del destripador

7 Agosto 2025



León Valencia

Los miedos a la polarización y a la...

6 Agosto 2025



Iván Serrano

De terrazas inconclusas a...

6 Agosto 2025



Federico Díaz Granados

El silencio que deja la HJCK

5 Agosto 2025



Marisol Gómez Giraldo

Condena a Uribe y audiencia de exFar...

5 Agosto 2025

CAMBIO



Facebook



Instagram



Tiktok



Twitter



Youtube



Whatsapp

Noticias

- Ciencia
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Educación
- Empresas
- En Cambio
- Gastronomía
- Género
- Internacional
- Juegos
- Justicia
- Medio Ambiente
- Orden público
- País
- Poder
- Política
- Salud y bienestar

Opinión

- Los Danieles
- Personajes con Julio Sánchez Cristo
- Puntos de vista

Suscriptores

- Contáctenos
- Planes de suscripción
- Renueve su suscripción
- ¿Quiénes somos?
- Términos y condiciones
- Política de tratamiento de datos

Más

- Foros
- Paute con Nosotros
- Asuntos legales

Contenido Patrocinado

- Contenido especial
- Contenido patrocinado
- Especiales
- Imaginar la democracia
- La Fuerza de las Regiones
- Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



¡Hoy veo que todo está cambiando!

BOGOTÁ

Clic para más información